

いのちを守るために

いのちを守るために 市議会報

No. 966

13. 7. 3

じうすかは
日本の政治を
変えられるか!!
市議会報

7月8日
18:00~
JRあさひ山駅前



自治体職員 の給与削減

国の強制減額を拒否すべし

日本井産院市議会は、市長が提案した減額案を終わりました。

日本井産院市議会は、市長が提案した減額案を終わりました。市議会は、市長が提案した減額案には賛成せず、反対する議員は、日本井産院市議会の議題を報じました。

日本井産院市議会は、市長が提案した減額案を終わりました。

日本井産院市議会は、市長が提案した減額案を終わりました。

日本井産院市議会は、市長が提案した減額案を終わりました。

ここにちは の党共日本

ふじい 健太郎

です。

(その374)

「お風呂場で、みおか
の田舎ごとに一致したよ、
近い候神者・故郷を離れて
とつてことにつづります。
「人物で運ば」といつ
議院選挙が出来つけられますが、当選
を前提に地方交付税が減額
されたたの職員の給与を減
額しようとするやうです。

日本井産院市議会は、市長が提案した減額案を終わりました。

日本井産院市議会は、市長が提案した減額案を終わりました。

日本井産院市議会は、市長が提案した減額案を終わりました。

日本井産院市議会は、市長が提案した減額案を終わりました。

日本井産院市議会は、市長が提案した減額案を終わりました。



ふじい 健太郎
県議会議員

【女じして医療改められたる事】

ひめだ(六)日本共産党の松坂あやか(医療担当)は、安じして医療が受けられるため施策について、一般質問しました。松坂議員が、「医院へ行けないけれどお金がは」という相談が多発寄せられましたと紹介し、市長に市民の心地よい暮らしの質問。無料低額診療事業(窓口での自己負担分を医療機関が減免す

る制度)では薬代が必要なことから、この制度に薬代も加入するとして国に意見書を提出したと述べた。

ひめだ(六)日本共産党の渡辺忠也(市議会議員)は、トドの参加問題や市の農業施策について一般質問しました。渡辺議員は、県内生

産量1位の水稲栽培がトドによつて影響を受け、農業用水を活用すれば、農業用水を活用の禁物野菜栽培にも深刻な影響が及ぶことなどを指摘しました。渡辺議員は、県内生

農業施策の具体的な提案

ひめだ(六)日本共産党の安藤田(政治担当)は、国民の批判と不安をよみ、停止中の原発の再稼働と輸出に警鐘をかけた。国民は福島原発事故で苦しめられてこ

通じて、原発が技術的に未完成で、いたん事故を起しても、それが予想を超える大被害をもたらす」という懸念が生じました。事故から2年、以上たっても原子炉の中がどうなっているかわからなくなっています。このままでは当然です。

日本共産党



安藤田は、「即時原発の再稼働と輸出に警鐘をかけた。国民は福島原発事故で苦しめられてこ

① 受付期間 持続	8月8日(木)午前8時30分～17時15分
郵送	8月9日(金)消印有効
② 第1次試験日	9月22日(木)
③ 第1次試験会場	西和中学校
④ 採用予定日	2014(H26)年4月1日

☆試験に関するお問い合わせ
和歌山市人事委員会事務局 435-1371
七番丁23 南別館3階(土日祝の20:00～21:00)

市職員採用試験受験案内

市教組定期大会であつた

ひめだ(十一)午後、市教組の第8回定期大会で日本共産党中央議団の小林、ひめだ市議会議員の井川が主張し、再稼働と輸出の中止を求めていました。

水た麗由(認識)によると、憲法改定が実現しないま勢力が増えて、「教え子をうんだいが、いがく(いがく)」の人口が増加するた教組は輝

大きめになると、また日本の大森林公園に隣り、樹木の生育を促進するために工業用水を供給して、生産緑地制度の利用拡大を図るために対象作物栽培(たまご)や耕作放棄地(おき)を整備して耕作園を拡げて質問しました。

水た麗由(認識)によると、憲法改定が実現しないま